

RENÉ SÁEZ

Director del Cesfam Miguel Ángel Arenas rindió su cuenta pública

Balance del trabajo 2023. La actividad contó con la presencia de autoridades y vecinos del sector donde está emplazado el recinto de salud. Desde la Dirección del establecimiento se reconoció la trayectoria de dos históricas funcionarias.

CURICÓ. El director del Cesfam Miguel Ángel Arenas López, René Sáez, entregó detalles del trabajo realizado durante el 2023 por su equipo, en una nueva versión de la cuenta pública del establecimiento.

En la instancia estuvieron presentes los vecinos y usuarios del centro de salud, además del alcalde de Curicó, Javier Muñoz; los concejales Inés Núñez, Javier Ahumada, Raimundo Canquil, Francisco Sanz e Ivette Cheyre; el director comunal de Salud, Nelson Gutiérrez; así como subdirectores de la dirección y directivos de otros establecimientos.



En la oportunidad, las funcionarias Marcela Antonio y Eugenia Rodríguez, recibieron un reconocimiento.

TRABAJO REALIZADO

La presentación comenzó con un emotivo número artístico, en el que participó un funcionario y la hija del mismo director del Cesfam, para luego comenzar de lleno con la exposición de cifras y estrategias que se realizaron en el centro de salud para lograr las metas del año pasado.

“En primer lugar queremos felicitar a todo el equipo del Cesfam Miguel Ángel Arenas, por esta cuenta pública y tal como lo expresó su director, René Sáez, también hay un

equipo que ha trabajado justamente en la preparación, en la elaboración, en el montaje, en las cifras que hoy día se han mostrado de una manera muy ilustrativa y muy pedagógica, haciéndonos recorrer justamente todo el ciclo de vida que tenemos los seres humanos, pero además también reconocer el tremendo trabajo que acá se hace desde el punto de vista profesional, del punto de vista comunitario, desde el punto de vista territorial, con un gran despliegue”, comentó

el alcalde tras la exposición.

El jefe comunal también precisó que, en el último tiempo, se ha visto el avance del recinto, especialmente por lo que se puede ver y conversar en el territorio del sector sur poniente de la comuna.

“Uno en el trabajo del día a día, ha visto cómo este es un Cesfam que ha logrado perfeccionar cada vez más sus metodologías de intervención, su vinculación con la comunidad y eso se percibe en el día a día y se nota en el trabajo que se

hace con los dirigentes”, añadió, Javier Muñoz.

DIRECTOR

Por su parte, René Sáez, se refirió al trabajo que realizan diariamente sus funcionarios y comentó que “mi reconocimiento es para los 180 funcionarios que no solo están en el Cesfam, sino que también en el Cecosf, sino que también en el Cecosf Prosperidad y en el SAR Aguas Negras, el que funciona 24/7, incluso cuando nosotros estamos celebrando Navidad o Año Nuevo, ellos están ahí pre-

sentes. Quiero reconocer el trabajo que hacen día a día, porque creo que es un trabajo dedicado; tengo el orgullo de poder dirigir un equipo muy profesional, muy capaz y que creo que da lo mejor de sí día a día. Espero que nuestra población pueda reconocerlo, darse cuenta de ello y valorarlo”.

TRAYECTORIA Y RECONOCIMIENTO

Uno de los momentos emotivos de la cuenta pública, fue el reconocimiento a dos funcionarias, Marcela Antonio y Eugenia Rodríguez, por parte del director, René Sáez y de sus propias familias.

Sobre esto, el alcalde Javier Muñoz entregó palabras de agradecimiento por su trabajo y añadió que “es un momento muy emotivo, con dos funcionarias de larga trayectoria y donde se han ganado el cariño de la comunidad y de sus pares, en términos de reconocer un legado y además parece que se están acogiendo al retiro voluntario. El servicio público y especialmente en salud es super complejo, hoy día los usuarios están mucho más exigentes y demandantes y se hace más complejo trabajar”.

INFRAESTRUCTURA

Finalmente, el jefe comunal también abordó la que quizás es la problemática principal en el área de salud hoy en día, la infraestructura. En ese contexto, remarcó que “aquí hay dos grandes temas en materia de infraestructura, que tal vez lo que a veces la gente más mira. Uno es la reposición del Cecosf de Prosperidad, que está en su etapa licitatoria para ejecución de las obras. Por lo tanto, en los próximos meses vamos a tener entrega de terreno e inicio de obras, lo que es muy esperado por la comunidad”.

“Y segundo, tenemos ya la aprobación del consejo municipal del gobierno regional, ahora va a entrar la contraloría, la aprobación del plan regulador, donde viene la modificación de la calle por donde está emplazado el terreno, se va a construir el nuevo Cesfam de Miguel Ángel Arenas, que esperamos que entre la contraloría prontamente y que ojalá el próximo año pueda salir y ese va a ser el gran desafío de la próxima administración de la comuna”, puntualizó, Javier Muñoz.